

El dólar cayó \$23 ante un mayor apetito por el riesgo

BOLSAS. LA PUESTA EN MARCHA DEL PLAN DE ESTÍMULOS ECONÓMICOS DE JOE BIDEN EN EE.UU. Y EL AUMENTO EN LA OFERTA DE EMPLEOS HAN IMPULSADO LA BÚSQUEDA DE ACTIVOS CON MAYOR RIESGO



Camilo Pérez
Gerente de Invest. Económicas del Banco de Bogotá

"Hay algo de apetito por el riesgo en este momento en los mercados internacionales, lo cual impulsa las monedas de las economías emergentes como la colombiana".

BOGOTÁ

Durante la última sesión, el dólar cerró con un precio promedio de negociación de \$3.654,99 lo que representó una caída de \$23,63 frente a las Tasa Representativa del Mercado (TRM), que para la jornada se ubicó en \$3.678,62.

El precio de apertura registrado por la plataforma Set-Fx fue \$3.650, mientras que el precio máximo fue \$3.674 y el mínimo \$3.630. Durante la jornada se negociaron US\$833,4 millones a través de 1.176 transacciones.

En el aspecto internacional, el lanzamiento de la vacuna y el regreso al bloqueo en partes de Europa han influyeron en el movimiento cambiario, sumado a cifras que evidenciaron que la economía de Estados Unidos creó la mayor cantidad de empleos en marzo con todas las industrias agregando oportunidades laborales.

Camilo Pérez, gerente de Investigaciones Económicas del Banco de Bogotá, aseguró que "la tendencia es favorable para las monedas de Latinoamérica. De alguna manera, hay algo de ape-



Felipe Campos
Dir. de Investigaciones Alianza Valores y Fiduciaria

"Las monetizaciones históricas por \$14.000 millones que hará el Gobierno, sumado a flujos económicos en el primer semestre por impuestos tocarán el dólar".

to por el riesgo en este momento en los mercados internacionales a medida que la tasa de los bonos del Tesoro de Estados Unidos se mantiene relativamente estable. Por eso, vemos un comportamiento favorable, tanto en las monedas de economías emergentes, como en las bolsas del mundo. Sin embargo, es llamativo y contradictorio que la mayoría de commodities tiene un comportamiento a la baja, lo cual debería restarle a la tendencia favorable de las

DÓLAR INTRADÍA



Promedio	\$3.645,99
Mínimo	\$3.630,00
Máximo	\$3.674,00



Fuente: Aval Gráfico: LR-GR Foto: 123RF

Cae precio del crudo tras aumento de oferta

La Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep) acordó aumentos mensuales de producción de mayo a julio, lo que hizo que el West Texas Intermediate cayera 4,82% a US\$58,49 y el Brent retrocediera 4,36% a US\$62,03 el barril. "Es difícil evaluar las perspectivas de la demanda, ya que Europa sigue luchando con la distribución de sus vacunas, mientras que India y Brasil todavía tienen casos de covid con tendencia al alza, lo cual impulsa restricciones y dificulta los precios del crudo", según manifestó **Edward Moya**, analista de mercados en Oanda.

monedas de América Latina; esto confirma la pérdida de correlación que ha habido recientemente entre petróleo y la tasa de cambio colombiana".

También entró en acción el plan de estímulos del presidente **Joe Biden**, con el que pretende mitigar los efectos económicos de la crisis por la pandemia, lo cual incluye un plan de inversión en infraestructura por US\$2,25 billones.

Juan David Ballén, director de análisis y estrategia de Casa de Bolsa, resaltó que "desde inicio de año, el dólar viene registrando mínimos y máximos mayores. En este momento, los mercados están en calma por

los estímulos fiscales en EE.UU. y la creación de empleo por encima de lo esperado en marzo".

Hay monedas de la región como las de Brasil, Argentina y Colombia que están perdiendo entre 7% y 9% frente al dólar, mientras que países como México y Chile se están reevaluando debido a su cercanía con Estados Unidos y los avances en el proceso de vacunación, respectivamente.

Felipe Campos, director de Investigaciones Económicas de Alianza Valores y Fiduciaria, resaltó que "la devaluación sigue siendo un tema muy global. La expectativa ronda \$3.400 y \$3.800 este año, pero en el pri-

Signos en: www.larepublica.com
Con los detalles del movimiento cambiario y de commodities en el mundo.

\$3.630

FUE EL PRECIO MÍNIMO REGISTRADO DURANTE LA MÁS RECIENTE JORNADA. EL PROMEDIO LLEGÓ A \$3.645,99

mer semestre faltan aún factores importantes como la inflación global y el crecimiento económico. Los números que se van a registrar los próximos meses en términos de rebote económico y de rebote de la inflación no se han visto antes y, si Estados Unidos sigue liderando, el dólar va a mantenerse fuerte. Los temas locales como la reforma tributaria, sumado a la inclusión de la reducción de 5% a 0% de la retención en la fuente a los extranjeros que compran renta fija en Colombia, tomarán peso en algún momento ya que ayudarán a los TES".

IVÁN CAJAMARCA
@ivanCajamarcaM

BANCOS. EL PROGRAMA PARA JÓVENES PROMUEVE UN PRIMER ACERCAMIENTO AL MUNDO FINANCIERO

Bancolombia abre convocatoria para entrar a Talento B



Bancolombia

La primera etapa se lanzó en 2019 y ha contado con 47 estudiantes a nivel nacional.

BOGOTÁ

Hasta el próximo lunes 3 de mayo, el Grupo Bancolombia mantendrá habilitada la convocatoria Talento B, programa que busca facilitar un primer acercamiento al mundo laboral y ofrecer conocimiento a través del desarrollo de actividades cercanas a la industria financiera.

Durante un semestre, los participantes podrán desarrollar de la mano de expertos del banco, soluciones para retos relacionados con diseño de experiencias, ciberseguridad, analítica e inteligencia artificial, entre otros. Dentro de los requisitos se encuentra

vivir en cualquier ciudad de Colombia, estar en el semestre de prepráctica en 2021-2 y estar habilitado por su universidad para hacer la práctica en 2022-1, además debe ser mayor de 18 años y cumplir con los requisitos técnicos del reto de interés.

La primera etapa del programa se lanzó en 2019 y, hasta el momento, ha contado con 47 estudiantes a nivel nacional de instituciones como la Universidad de los Andes, Eafit, Icesi, Universidad del Norte, Universidad EIA, Universidad Nacional y Universidad de Antioquia.

En el proceso se han vinculado profesiones como antro-

pología, diseño, física, ingeniería de sistemas, estadística y sociología, logrando una retención de 87% en las diferentes fases del programa.

"El 2020 demostró la importancia de adaptarse a las necesidades, por lo cual queremos que a través de Talento B los jóvenes tengan un acercamiento al ámbito laboral, participando de proyectos que los motiven a ser parte de nuestro propósito de promover desarrollo económico sostenible para lograr el bienestar de todos, y que les permitan generar habilidades de cara a su profesión", aseguró **Mauricio Rosillo**, vicepresidente corporativo de Bancolombia, a través de un comunicado.

Nicolás Bejarano Bonilla, beneficiario de Talento B y estudiante de Ingeniería Industrial de la Pontificia Universidad Javeriana, aseguró que "programas como estos nos brindan más experiencia laboral, nos forma como profesionales y es algo innovador y diferente. Esta iniciativa, desde un semestre antes de iniciar las prácticas universitarias, nos da la posibilidad de estar en el ámbito laboral, con un proyecto y respondiendo como profesionales".

IVÁN CAJAMARCA
@ivanCajamarcaM